

ごみ収集を全域で停止、9~10日 埼玉・川口市、ごみ受け入れを近隣に協議 焚却施設の火災...市民60万人、もう一つの施設も限界に 年末年始のごみ収集されず、一部で山積み 市民ら「再開は」「衛生的にも不安」

2025/01/09 ▼

関連記事

閲覧を続けるには、ノアドット株式会社が「[プライバシーポリシー](#)」に定める「アクセスデータ」を取得することを含む「[nor.利用規約](#)」に同意する必要があります。

[同意する](#) [データ取得は拒否する](#) [「これは何?」という方はこちら](#)



ごみピットで火災が発生し、一般ごみの受け入れと処理を停止している朝日環境センター

ごみ焼却施設の火災の影響で9、10日の一般ごみの収集を全域で停止する埼玉県の川口市は8日、ごみを出さないよう市民に呼びかけた。施設の復旧は数ヶ月かかるとみられ、市は近隣自治体にごみの受け入れや処理を行えないか協議を進めている。市内には一部で収集されないまま山積みになっているごみ置き場もあり、市民からは不満と不安の声が上がっている。

閲覧を続けるには、ノアドット株式会社が「[プライバシーポリシー](#)」に定める「アクセスデータ」を取得することを含む「[nor.利用規約](#)」に同意する必要があります。

ごみ収集を全域で停止、9~10日 埼玉・川口 ごみ処理施設の火災で もう一つの施設…

消えぬ地デジ難民(下) 災害発生時の情報源 町の補助で賄いきれず インターネット…

消えぬ地デジ難民(上) 自主運営の組合、大幅赤字に苦慮 移行から約14年、山間地な…

解体予定の工場で消防訓練 埼玉・春日部 工場で油脂火災が発生したという想定し泡…

[プライバシー](#)

[利用規約](#)

[この記事へのフィードバック](#)

powered by **nordot**

「これは何?」という方は[こちら](#)

火災は3日午後9時ごろ、川口市朝日の朝日環境センターの、収集したごみを一時的にためる「ごみピット」で発生。けが人はいなかったが、鎮火するまでに約27時間かかった。出火原因は調査中だが、ごみに発火物が混じっていたとみられている。

市は市民60万人のごみ処理を市内2カ所の環境センターで行っている。火災で朝日環境センターは一般ごみの受け入れと処理を停止。もう1カ所の戸塚環境センターが稼働しているものの、ごみの量が限界を超え、新たな受け入れができなくなる事態に。そのため月、火曜の一般ごみと、水曜のプラスチック製容器包装の収集が一部で追い付かず、市内の一般ごみステーションに年末年始の大量のごみが積み上がった。

市収集業務課によると、一般ごみステーションの数は約2万5千カ所。同市元郷のマンションに住む女性は「ごみ置き場にごみが出しつ放しの状態。管理人も収集について聞かされていない。残っているごみはどうなるのか、収集再開はどうなるのか、市民に分かりやすく伝えてほしい」と不満を口にした。

別の市民は「お正月のごみがまだ大量に残っている。カラスが荒らしてごみが散乱している所もあり、衛生的にも不安。収集が止まっていることを知らない人もいるのでは」と話した。

でも情報を配信している。230ある各町会にはファクスや電話で案内し、防災行政無線でも協力を呼びかけている。

市は未回収のごみの収集作業を引き続き行うとともに、来週以降の通常再開に向けて、近隣自治体にごみの受け入れ、処理を行えないか協議を進めている。

朝日環境センターの復旧には数ヶ月かかるとみられているが、資源物を扱う設備に影響はなく、瓶や缶、ペットボトル、金属などの資源物は通常通り収集する。朝日、戸塚両センターともごみの持ち込み(自己搬入)は中止している。



収集場所に高く積み上がったごみ=8日午前、川口市内

© 株式会社埼玉新聞社

閲覧を続けるには、ノアドット株式会社が「[プライバシーポリシー](#)」に定める「アクセスデータ」を取得することを含む「[nor.利用規約](#)」に同意する必要があります。

「これは何?」という方は[こちら](#)

埼玉県唯一の地元紙です。県内のニュースを厳選配信！

閲覧を続けるには、ノアドット株式会社が「[プライバシーポリシー](#)」に定める「アクセスデータ」を取得することを含む「[nor.利用規約](#)」に同意する必要があります。

「これは何？」という方は[こちら](#)